

地域密着型サービス運営推進会議 報告書

会議名称: 令和 4 年度 第 6 回 運営推進会議

事業所名: 特定施設 わかば

種類: 地域密着型特定施設入居者生活介護

日時(予定): 令和 5 年 2 月 22 日 (水)

会場(予定): ケアリゾート庭園 特定施設わかば内

出席者(予定) :

区分	人数	区分	人数
利用者代表	0	地域包括支援センター	1
利用者の家族	3	市役所・(消防) 職員	2
地域住民の代表	2	その他	0
知見を有する者	0	事業者	3

計 11名(予定)

- ・新型コロナウィルス等の感染症流行に伴い、今回の運営推進会議書面での開催とさせていただきます。
- ・運営推進会議出席予定者には、事項書・ケアスマイル施設・ケアガーデン新聞を送付し、ご意見・ご要望等は FAX にて受付し、対応させていただきました。

【議題】 最近の活動内容と今後の予定について
別紙あり

【運営推進会議による評価】

【要望・助言】

【その他意見等】

〈 次回開催予定日 〉 令和 5 年 4 月 26 日(水曜) 14:00 ~ 14:30
送付先 kaigosogo@city.shima.lg.jp

令和4年度 第6回 運営推進会議 事項書

地域密着型特定施設 わかば

今回で令和4年度最後の運営推進会議となりました。参加者の皆様には一年間お世話になり、ありがとうございました。今年度も残念ながら書面開催となってお顔を合わせての会議とはなりませんでした。5月には新型コロナウィルスも第5類となり、対面での運営推進会議の開催が可能となった際にはぜひご参加の方よろしくお願ひ致します。

次回、令和5年度第1回運営推進会議は4月26日に書面開催を予定しております。

開催日には、会議出席予定の皆様には、事項書・施設新聞を送らせていただきます。

ご意見・ご要望等ございましたら、事項書にご記入いただき、わかばへFAXいただけたらと思います。

最近の活動内容について

報告者：主任

- ・2月のイベントは、オリジナルフォトフレームを作成していただきました。ご自分の写真の周りにシールなどで飾り付けしてもらい、完成後は居室内に飾らせていただきました。
- ・1月の研修は、感染症研修、高齢者虐待防止・身体拘束廃止研修を行ない、身体拘束廃止委員会の開催をしました。
- ・2月の研修は、従業員資質向上のための研修(認知症)を行ない、事故発生防止委員会、虐待の発生・再発を防止するための委員会を開催しました。
- ・1月23日男性（要介護4、90歳）、2月1日女性（要介護5、96歳）、2月4日女性（要介護2、91歳）施設で逝去されました。
- ・2月3日女性（要介護3、93歳）、2月12日女性（要介護1、82歳）、2月15日男性（要介護1、87歳）入居されました。（計29名）
- ・1月と2月は、施設でお亡くなりになられた入居者様が三名みました。コロナ禍であり、以前のように看取り期にご家族様に頻繁に来ていただき、最期の時と一緒に過ごしてもらうことができなかつたのですが、感染症に留意した面会制限をしつつも、亡くなる前には少しの時間ですが何度か会っていただくことができました。

今後の予定

- ・2月26日に1月、2月の誕生日の方のお誕生日会を予定しています。
- ・3月には避難訓練を予定しています。

【その他ご意見ご要望等】

・令和4年度も残すところあとわずかとなりました。利用者様ならびに職員の皆様におかれましては新型コロナウィルス感染症対策にご尽力いただき誠にありがとうございました。

さて、政府は感染症法上の5類への移行を決めたことから、さまざまな施策も段階的に変化しようとしています。『新型コロナウィルス感染症に係る要介護認定の有効期間の取扱い』について、原則として、有効期間満了日が令和5年3月31日までの被保険者に限り、適用できるという取扱いに変更となりました。今後、その他の施策も順次変更していくものと思われます。

また、厚労省は『高齢者施設等における面会の再開・推進にかかる 高齢者施設等の職員向け動画及びリーフレットについて』という通知を発出し、ホームページで動画も公表しております。今後の面会再開に向けての準備にぜひともご参考にしてください。

日常の様子を新聞にて拝見させていただきました。お正月や節分等、季節のイベントを楽しまれたようで、ご利用者様も季節の移り変わりを味わうことができたのではないでしょうか。

新型コロナウィルス感染症だけでなく、インフルエンザも流行する季節ですので、ご利用者様や職員の皆様においては、体調等に充分お気をつけください。(志摩市役所介護総合相談支援課様)

・コロナも第5類になるので面会ができるようになればいいなと思います。（ご家族様）

・施設で看取りがあるということですが、病院では看取りでも面会できないということもありましたが、施設ではご家族が看取り時に面会ができたということによかったと思います。（ご家族様）